

DAS VORARLBERG

**BALLETT & ORCHESTER**

SINFONIETTA VORARLBERG

PRÄSENTIERT

**TSCHAIKOWSKI  
IN BEWEGUNG**



MATINEE  
AM

**11:00**

**22.2.26**

KULTURHAUS  
DORNBIRN



dance **ART**  
company

# TSCHAIKOWSKI IN BEWEGUNG

Am Sonntag, den 22. Februar 2026, lädt das **Vorarlberg Ballett** gemeinsam mit der **Sinfonietta Vorarlberg** zur neuen Matinee-Reihe für Familien ins Kulturhaus Dornbirn ein.

Ein Vormittag ganz im Zeichen des klassischen Tanzes und der unvergleichlichen Musik von Pjotr Iljitsch Tschaikowski: Die Tänzer:innen des Vorarlberg Balletts bringen Highlights aus »Schwanensee«, »Dornröschen« und »Der Nussknacker« auf die Bühne – begleitet vom Orchester in voller Klangpracht. Von funkeln-den Pas de Deux über den berühmten Tanz der kleinen Schwäne bis hin zu Märchenwalzern und feierlichen Märschen erwartet das Publikum ein mitreißendes Erlebnis für große und kleine Besucher:innen. Eine neue Veranstaltungsreihe, die Klassik erlebbar macht – poetisch, virtuos und zauberhaft.